

## **INFORME DE SITUACION DE LA JD**

**a 29 de noviembre de 2025**

Estimados socios:

De nuevo, muchas gracias por su asistencia. Para esta Junta Directiva es un honor presentarse de nuevo ante la Asamblea General del Real Club Jolaseta. Muchas gracias, una vez más, por su interés y compromiso en la gestión del Club.

Antes de dar comienzo a la exposición del Informe de la Junta Directiva recordaremos en esta Asamblea a los Socios fallecidos en el último año, honrando con ello su memoria y agradeciendo su participación en nuestro Club. El Real Club Jolaseta lamenta el fallecimiento de 26 de sus socios. Conste así, con la lectura de sus nombres, nuestro recuerdo para todos ellos y el afecto y cariño de todo el Club para sus familias:

- Don Dativo David Alvarez de Acevedo Gonzalez
- Doña María Mercedes Hurtado de Saracho Galíndez
- Don Luis Carlos Meissner Lapeyra
- Don Jaime Murueta-goyena Mendizábal (SH)
- Doña María Inmaculada Abaitua Guzmán (SH)
- Don Javier Alguer Abín (SH)
- Don Francisco Javier Fullaondo Errazu
- Doña Mercedes Delclaux Oraá (SH)
- Don Ignacio Larracoechea Jausoro
- Don Ramón Guzmán Bergareche (SH)
- Doña María Garteiz-gogeascoa Larrinaga (SH)
- Doña Mónica Ruiz de Velasco Larrea
- Don Martín Múgica Landa
- Don Gonzalo Arenaza Eguiraun (SH)
- Doña María Isabel Ybarra Zubiría (SH)
- Don Antonio Buesa Verdú (SH)

- Doña María Covadonga Bustinza Rico-Avelló (SH)
- Don Alberto Gordoa Ezquerra (SH)
- Doña María Dolores Mendiluce Laquente (SH)
- Doña Concepción Eulate Basterra (SH)
- Don Alfonso María Iribarnegaray Rivas (SH)
- Don Alberto Isusi Ezcurdia (SH)
- Doña María Dulce Olano Fontcuberta (SH)
- Don Juan Eduardo Prado Earle (SH)
- Doña Fuensanta de la Sota Poveda (SH) y
- Don Marcos Vizcaya Retana

Descansen en paz. Nuestro recuerdo para todos ellos.

En este Informe de la JD, no pretendemos trasladarles una exhaustiva relación del detalle de la actividad del Club en sus distintas áreas. Si queremos informarles hoy de diferentes asuntos de la gestión del Club que consideramos relevantes en la actualidad, o que suponen novedades en el discurrir ordinario del Club.

Teniendo en cuenta la relación de temas previstos en esta Asamblea, tampoco les traslado en este Informe, comentarios relativos a los puntos 2º, 3º y 4º del Orden del Día.

Asimismo en el punto 5º del Orden del Día, trataremos si así lo desean, todos los asuntos expuestos en este Informe, así como los relativos al punto 3º y dos cuestiones adicionales sobre las que queremos informales. Estos son el final del recorrido judicial por el despido de la anterior gerente del Club, por un lado, y el análisis de los diferentes descuentos sobre las cuotas sociales solicitado en la Asamblea precedente, por otro lado. Trataremos igualmente cualesquier otras cuestiones que consideren ustedes oportuno. Todo ello en la necesidad, siempre, de esta Junta Directiva de conocer sus impresiones sobre cualquier asunto relativo a la gestión del Club.

**En primer lugar**, les traslado que el próximo mes de mayo vence el contrato de arrendamiento de terrenos a Jolaseta SA y que hemos iniciado las conversaciones con el Consejo de la Compañía para su renovación.

**En segundo lugar**, señalar que hemos puesto en marcha el **Club de Empresas** que nace para ser autosuficiente en el aspecto presupuestario, y con el objetivo en su futuro crecimiento y desarrollo de generar ingresos a la línea de patrocinios del presupuesto ordinario. El planteamiento es el de ofrecer a los socios con empresas, grandes, medianas o pequeñas, autónomos, primeros directivos, un espacio de sinergia empresarial, entre sí, y con proveedores y patrocinadores del Club. Mediante un calendario de actividades lúdico-deportivas. Inicialmente cuenta con 14 empresas de socios, 10 empresas de no socios, además de proveedores y patrocinadores, y ha generado ingresos suficientes para el sostenimiento de su calendario de actividades del ejercicio. Los márgenes adicionales están planificados para sumarse a los ingresos por patrocinios ordinarios del Club.

En lo relativo a la actividad **del área Social** señalar que los lunes continúa la actividad del Corodel Club. Las conferencias o presentaciones tendrán lugar los martes. Han dado comienzo, con gran acogida, nuevas actividades. Los miércoles se celebra el taller de lectura y los jueves las sesiones del Cineclub. Los jueves también se han incorporado a la agenda las clases de Bridge en niveles iniciación e intermedio. A la fecha contamos en todas las actividades con una participación superior a la estimada inicialmente para todas ellas.

Dentro de la segmentación y uso de espacios para los diferentes públicos, edades, se ha habilitado un nuevo uso de la Caja Mágica para cumpleaños de 9 a 13 años, liberando la Pecera para las familias, en su uso habitual. Se han llevado a cabo mejoras estéticas y funcionales en la Terraza de la piscina. La temporada pasada se colocaron luces led en el perímetro de la terraza, para los eventos nocturnos y este año se ha colocado un cerramiento de toldos verticales para ocultar la zona del mostrador de cocina y del bar cuando no sea necesario su uso.

Se ha centralizado la organización y reserva de espacios para eventos de los socios. Celebraciones familiares, fiestas, con plazos, condiciones, y dentro de las limitaciones de espacios y horarios de cierre que tenemos.

Quiero subrayar la preocupación por la convivencia de los diferentes segmentos de edad y opciones de uso, y la importancia del conocimiento y cumplimiento de los espacios, usos, normas y del respeto a los empleados que ejercen su trabajo y velan por el cumplimiento de las mismas.

En la misma línea de gestión y preocupación trasladar a mayores y menores la importancia del cuidado y conservación de nuestras instalaciones y materiales.

En lo relativo a **las secciones deportivas** les comento que se ha producido un incremento de los alumnos inscritos en nuestras escuelas, menores y adultos, uncrecimiento global del 5% respecto a la temporada anterior.

En cuanto a los **menores**, en la sección de tenis participamos en la competición escolar de menores y en el Cto. Vasco Navarro Riojano Cántabro en categorías inferiores con cerca de 40 niños. En la sección de padel contamos con cerca de 60 niños vinculados a la competición escolar.

En el caso de nuestras secciones de equipos, hierba y patines, los números de alumnos se mantienen y nuestros equipos sub-14, compiten las ligas escolares vizcaínas. Los sub-18compiten en las regionales. Contamos con jugadores en las selecciones españolas de categorías inferiores tanto de hierba, como de patines, y en estas mismas fechas, cuatro socios compiten con España, en la India y Chile, en los Mundiales sub-21 de hockey hierba masculino y femenino.

Respecto a la **competición absoluta**, esta temporada tenemos, un año más, al primer equipo de hockey hierba masculino en la máxima competición nacional, División de Honor A. El segundo equipo masculino y el primer equipo femenino en la segunda competición, División de Honor B.

El primer equipo de hockey patines ha ascendido este año a la liga OK Plata, la segunda división nacional.

El equipo absoluto masculino de padel es el actual Campeón de Euskadi y se ha marcado el ambicioso objetivo de subir esta temporada a la segunda categoría nacional (entre los 16 mejores clubes de España).

El equipo absoluto femenino se encuentra en fase de construcción con el retorno de algunas jugadoras a Jolaseta, su Club, y que contribuirán al desarrollo de nuestras socias más jóvenes y prometedoras.

Todos los equipos de nuestras cuatro secciones trabajando y compitiendo para lograr la permanencia, o la mejora, en sus respectivas disciplinas, y contribuyendo de manera esencial al fortalecimiento de nuestras escuelas, equipos inferiores, y la vocación de nuestros menores por el deporte y los colores del Club.

En el caso de los **veteranos** el tenis cuenta con 290 adultos en la escuela, además de veteranos con grandes resultados en los campeonatos de Euskadi de 2025 y un ranking social con 70 participantes.

En la sección de Padel los adultos en escuela son 240 y tenemos 170 participantes en la Liga Vasca.

El equipo de veteranos de Hockey Patines afronta su segunda temporada en competición tras alzarse con el Campeonato de Euskadi la pasada temporada.

Hockey Hierba arranca el curso con novedades para los mayores ya que a las habituales actividades y competiciones de Papis, Mamis y Veteranos, este año se suma la Jolaseta Social Cup, que en categoría masculina ha contado con 70 participantes en una primera edición aun en trepidante desarrollo.

**Este curso 25/26** albergaremos los eventos habituales de las diferentes secciones: el Memorial Tomás Martín Muñío, el Memorial Gabriel Arias, el ITF-WTA de tenis, el Torneo de Padel Base y de Patín base, los eventos sociales y de escuelas, los intensivos de los periodos vacacionales de Navidad, Semana Santa y Summer Camp.

**Para cerrar el área deportiva** señalar tres apuntes. La actividad de multideporte ha tenido un crecimiento del 35% en alumnos respecto a la temporada anterior. Todo el área deportiva, vocales de la Junta y coordinadores de sección, están implicados en un análisis de este crecimiento, y de la propia actividad. Su impacto en las diferentes secciones deportivas y su relevancia en relación a diferentes disposiciones de la Ley del Deporte Vasco, que podrían afectarnos en los próximos tiempos.

Nuestro campo de hockey recibe desde esta temporada el nombre de D. Julio de Solaún Garteiz-Goxeascoa.

Durante esta última temporada el Club recibió el galardón “Superando barreras” del Ayto. de Getxo, en los premios anuales del Deporte de Getxo, por la consecución del Campeonato de España de Hockey Plus 2024. Jolaseta fue igualmente premiado con el galardón “Club of the year” por eurohockey, la Federación Europea de Hockey.

En relación a las **bajas temporales** de este ejercicio 25-26 debemos trasladarles los siguientes datos. Tras dos años de comunicaciones, avisos, Asambleas, contactos de familiares y conocidos, en el presente ejercicio 25-26, el 86% de los socios que han solicitado o prorrogado su condición de baja temporal, ha acreditado la misma en tiempo y forma. Es obligado agradecer a la administración del Club su trabajo en esta línea, y a todos aquellos de ustedes que se han involucrado avisando a familiares, reenviando wups, etc...En 2022 ningún socio acreditaba nada, después de la primera solicitud. Esta circunstancia venía agravada por el hecho de que hasta 800 socios (más del 10% de la masa social) no tenían sus datos de contacto actualizados y no recibían ninguna comunicación del Club. Muchas gracias a todos por su implicación. Seguimos trabajando para la gestión del 14% restante en este ejercicio, y su adecuación a la necesaria gestión administrativa y presupuestaria del Club.

Por último queremos actualizarles la situación de la **implementación del nuevo software integral** del Club, en el que Administración lleva trabajando prácticamente dos años; del que ya

aprovechamos mejoras, pero al que aun le queda un importante recorrido.

Ha concluido el volcado de todos los Socios al nuevo software y se han fusionado las bases de datos de socios y Jolaseta SA, las acciones. Ahora es una única base de datos la que gestiona de manera integral.

Se ha realizado una ‘simulación’ de cobro de cuotas, con éxito, incluyendo descuentos por acciones, familias numerosas, socios de honor... etc, de cara al cobro real previsto para el 15 de enero aprox.

Se han creado la totalidad de cursos y actividades deportivas que están ahora mismo activos y volcado todos los inscritos. Se ha simulado el de cobro de escuelas, también con éxito, incluyendo descuentos por número de escuelas en unidad familiar, de cara al cobro del trimestre previsto para el 30 de diciembre aproximadamente.

Contamos con el visto bueno de Apple y Google para publicar en sus tiendas la nueva aplicación del Club. Este próximo lunes, día, 1 y martes, día 2, desconectaremos la actual aplicación y la oficina virtual, para hacer volcado a la nueva plataforma de todas las reservas que se realizan con 2 días de antelación y a partir del miércoles, 3, podrá usarse la nueva app. Se enviará un enlace de descarga e instrucciones de acceso.

Estamos poniendo a punto un nuevo plan de contabilidad analítica que nos permitirá imputar ingresos y gastos mediante etiquetas y que ofrecerá mucha más información de todas las áreas de gestión a partir de este ejercicio.

Arrancamos con el programa a todos los efectos este lunes día 1, con la atención en la recepción, administración y oficina deportiva ya con el nuevo programa.

En los próximos pasos se integrarán el módulo de gestión de personal, la integración del programa de gestión de hostelería Agora con el software principal, y nuevas funcionalidades en la app.

Todos estos cambios, con seguridad, conllevaran desajustes y molestias. Esperamos y trabajamos para que sean los menos

posibles para todos los socios. Vayan nuestras disculpas por delante.

Estos son los temas relevantes, o hitos de alcance, de los que queríamos informarles específicamente en esta ocasión y sobre los que atenderemos sus dudas o preguntas en el punto 5º del Orden del Día, así como sobre cualquier otro de su interés.

Muchas gracias

Pasamos a continuación a tratar sobre el SEGUNDO punto del Orden del Día, para lo cual toma la palabra D. Ramón Madariaga, Tesorero de la Junta Directiva, quien les informará sobre el contenido del presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio 2025-2026. Tras dicha exposición, podrán ustedes solicitar las aclaraciones que consideren oportunas, con carácter previo a su votación.

Ramón...Muchas gracias.